

Ressort: Sport

Heil und Plößel gewinnen Olympia-Bronze im Segeln

Rio de Janeiro, 18.08.2016, 20:14 Uhr

GDN - Bei den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro haben Erik Heil und Thomas Plößel aus Kiel die Bronze-Medaille im 49er-Segeln gewonnen. Die bereits vor dem Finale als Goldmedaillengewinner feststehenden Peter Burling und Blair Tuke aus Neuseeland gewannen auch das letzte Rennen.

Die Australier Nathan Outteridge und Iain Jensen erreichten den Silberrang. Erik Heil und Thomas Plößel waren im letzten Rennen zwar Vorletzte, weil die Konkurrenz aus Großbritannien kenterte reichte es dennoch für eine Medaille.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-76777/heil-und-ploessel-gewinnen-olympia-bronze-im-segeln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com